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Reescrevendo uma nova História. 

Um dos textos mais belos da Bíblia Sagrada é o de Hebreus 11. Nele, encontramos o 

registro dos personagens do Antigo Testamento, que se notabilizaram por sua fé. Entretanto, a 

Bíblia não oculta os defeitos e os fracassos que estes homens colecionaram ao longo da vida.  

Abraão foi um homem passivo dentro do casamento. Por ser passivo, não tomava 

decisão. Dentro de casa, as decisões ficavam por conta de sua esposa. Jacó foi o enganador. 

Jacó recebeu um nome que foi um espelho de sua personalidade: enganador, suplantador. 

Aproveitando-se de um momento de fraqueza de seu irmão, e da debilidade física de seu pai, 

arrancou o direito de primogenitura de Esaú.  

Davi, um homem segundo o coração de Deus foi um péssimo exemplo de pai. Ele não 

confrontava os filhos com a verdade. Não disciplina, e não dedicava tempo para eles. Qual foi 

o diferencial na vida destes homens? Com auxílio de Deus e com fé, eles reescreveram uma 

nova história. O Senhor é aquele que faz novas todas as coisas. Por mais negro e terrível que 

seja o nosso passado, é possível sepultá-lo e viver uma nova história em nome de Jesus. 

É justamente nesse ponto que entra em cena a nossa personagem. Raabe. Ela é uma 

prostituta Cananéia, entretanto, sua história é uma das mais inspiradoras da Bíblia. No Hall da 

fama da fé – Só existem duas mulheres citadas pelo nome: Sara e Raabe. A primeira, mulher 

de um homem temente a Deus, e a segunda, uma mulher ímpia que vendia seu corpo e 

adorava outros deuses. Vamos extrair algumas lições preciosas acerca da história desta 

mulher. 

Em primeiro lugar, Raabe – Desprezada pelos homens, amada por Deus (Mateus 1.4-

5). Uma mulher da vida, sem uma perspectiva de futuro, usada pelos homens, está incluída na 

genealogia de Jesus Cristo. Deus deu a Raabe a oportunidade de casar-se com um homem 

importante oriundo da tribo de Judá, chamado Salmom. Dessa união nasce Boaz, tataravô do 

rei Davi, ou seja, ancestral de José, pai de Jesus. Deus fez de uma mulher desprezada, 

rejeitada, em um sinal de seu amor. O agir de Deus é lindo! Fez de uma meretriz, uma 

princesa do Senhor. 

Em segundo lugar, Raabe – Uma mulher que carregava em seu coração sua família 

(Josué 2.12-13). Dentro do coração de Raabe, cabiam aqueles que lhe eram importantes. Pai, 

mãe, irmãos e irmãs. Foi o amor de Raabe por sua família, que os livrou da morte. Podemos 

perceber que a escala de valores de muitos cristãos está desordenada. Muitos cristãos estão 

negligenciando a sua família. Muitos pais não dão atenção a seus filhos e se queixam de vê-

los desviados. Não há como reescrevermos a nossa história sem priorizarmos o que é correto. 

Em último lugar, Raabe – Uma mulher disposta a fazer a coisa certa (Josué 6.25). Fazer a 

coisa certa não é algo que vem naturalmente para qualquer um de nós. Observe que após ser 

salva, Raabe decidi a não voltar a fazer o que fazia antes (prostituição). Ela decidiu ficar com 

o povo de Deus. Ela tornou-se uma hebreia. E aqui aprendemos um princípio muito 

importante: Não basta dizer: “Senhor, Senhor!” É preciso obedecer. 
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